



LOS TRES PODERES

Juan López Miquel



SAN LÁZARO: A LA CONGELADORA, OTRA REFORMA DE SHEINBAUM, LEY DEL ISSSTE; RUBÉN MOREIRA: EN EL PRI, NOS ENSEÑABAN A SALUDAR AL PRESIDENTE

En tiempo y forma, combativa Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación, alzó la voz, protestó en estados del sureste y amenazó con trasladar reclamos a CDMX, contra reforma al Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado.

La reforma, es iniciativa de la Presidente, Claudia Sheinbaum Pardo, quien la presentó en San Lázaro, como Cámara de origen, en los inicios de febrero pasado; el proyecto, de inmediato lo rechazó el magisterio, principal sector que cotiza en el ISSSTE, institución que creó el gobierno del prócer mexiquense, Adolfo López Mateos, el 7 de diciembre de 1959.

El magisterio unido, Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, con la CNTE, iniciaron protestas en todo el país, para que no les descuenten porcentajes de más del 2 por ciento a su salario, para destinarlos a más inversión en el ISSSTE.

Hubo protestas en centros escolares de todo el país y, en Oaxaca, donde bien se organización los maestros, la CNTE y el SNTE, anunciaron paros magisteriales y trasladar sus protestas a Cámara de Diputados, para hacer plantón, y exigir que la reforma, no se apruebe.



Finales del mes pasado, en tiempo y forma, en este modesto espacio, resaltamos esa protesta que alistaron los ciudadanos que se dedican a ejercer la más noble de las profesiones en este país: la de ser maestro, en todos sus niveles escolares.

“Mañana, la combativa CNTE, alista concentración en la Cámara de Diputados, para protestar contra la reforma a Ley del ISSSTE y abrogar reforma educativa de Enrique Peña



Nieto y el sucesor con el que pacto la entrega del poder, ¡Caramba!, pues no que legislan y gobiernan para el pueblo. ¿Eh?”, anotamos el jueves 27 de este mes.

Al día siguiente, la mandataria, recalcó que habrá diálogo y nada se va a hacer que afecte a los derechohabientes del ISSSTE, que se instala mesa de diálogo y no habrá necesidad de protestas, ni marchas, mucho menos, suspensión de clases.

La iniciativa, totalmente claudista, siguió su curso en la mesa de diálogo, entre la titular en Segob, Rosa Icela Rodríguez Velázquez y dirigentes del SNTE y la CNTE.

Tras palabras que delineó último día del mes pasado en su foro matinal la titular del Poder Ejecutivo Federal, la marcha se suspendió, pero esos dos últimos días del mes del Amor y la Amistad, no hubo actividades en Cámara de Diputados, para no propiciar confrontación y prevalecer respeto a manifestaciones, como perfilaron el presidente en mesa directiva, **Sergio Carlos Gutiérrez Luna** y **Ricardo Monreal**, presidente en Junta de Coordinación Política y jefe del grupo mayor.

Ayer, controversial ex gobernador en Zacatecas, al final de entrevista que ofreció, ubicó estatus del proyecto a reforma del ISSSTE, que no es otro sino el de que se turna a la congeladora legislativa, y será otra iniciativa, que se presentará, seguramente, cuando haya mejores condiciones políticas, entre el Ejecutivo Federal, SNTE y la CNTE.

Es decir, en menos de dos semanas, a Presidenta de la República, establishment imperante en este país, nefasto, político-partidista, sindical o deleznable Maximato, le rechaza otro de sus proyectos, como el de nepotismo electoral.

¡Inédito!, reiteramos, para nuestro sistema político, que el fuego amigo, politiquería, ambición, avaricia y codicia, de algunos cuantos, imponga supremacía política a Sheinbaum en nepotismo electoral.

Como inédito, que una iniciativa presidencial, en mesas de diálogo, entre el gobierno federal y sindicatos, la rechacen.

Si en el primer asunto, una pandilla de vivales se impuso, en el caso del asunto del ISSSTE, se evidencia que, los asesores políticos, jurídicos y sindicales de la mandataria, no sopesaron bien a bien el proyecto, no buscaron consenso y, consecuencias, ya están.

Por lo pronto, para que no se “eche a perder”, le dé el sereno o se la lleve el viento, el grupo mayor, a través de su coordinador parlamentario, anunció que la reforma a Ley del ISSSTE, se va a la congeladora legislativa, en tanto, hay mejores condiciones para volverla a presentar.

-“Por cierto, les digo a todos los maestros y maestras de México, que las reformas a Ley del ISSSTE, están congeladas, no habrá dictamen que perjudique a los maestros, es así, por indicaciones del grupo parlamentario de Morena. No lo vamos a dictaminar si se afecta a los maestros”.



-“Hasta en tanto, no tengamos un acuerdo con ellos, respecto de estas características de la iniciativa, se mantiene sin movimiento en la comisión de seguridad y de Vivienda”.

-“Solo el tema de Fovissste, que es el que se construya vivienda para trabajadores del Estado, la única parte que está susceptible de modificarse, todo lo demás, está sub judice, está paralizado y no se va a aprobar en tanto no haya un acuerdo con los trabajadores de la educación del país y los trabajadores al servicio del Estado”.

Fue lo que anunció Ricardo Monreal, al finalizar interlocución con los medios, ayer, en San Lázaro.

El diputado Arturo Olivares Cerda, Morena, preside comisión de Seguridad Social y su compañera del PT, Maribel Martínez Ruiz, preside la de Vivienda.

En su programa sabatino que transmite en medios alternos de información y comunicación, el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, comentó que, el proyecto de reforma al ISSSTE, engaña a los maestros, médicos y todos los trabajadores al servicio del Estado.

La iniciativa, dijo la noche del sábado pasado, es para cobrar más cuotas por su servicio médico, y está latente en su proceso legislativo.

El priista, advierte que, de aplicarse, será perjudicial para todos los que coticen en esa institución, cual, señalamos líneas arriba, crearon gobiernos priistas, como fue el de Adolfo López Mateos.

Desde el 7 de febrero último, coincide Rubén Moreira -decreto que, ayer se anunció que se turna a la congeladora-, se publicó texto completo en Gaceta Parlamentaria, con su exposición de motivos, cambios y comparativo, y se turnó a comisiones unidas.

El oficialismo alista aprobar al fast track, ese asunto, advirtió este fin de semana el priista, pero, ayer, el coordinador del grupo mayor, definió que se “congelara” el tema.

Antecesor de Claudia Sheinbaum, recordó Rubén Moreira, prometió en proceso electoral de hace un año, que los maestros regresarían al régimen que establecía antes de la reforma del 2007.

Es decir, que las jubilaciones, serían en base a salarios mínimos y no UMAS, además, que la jubilación sería por antigüedad, sin incluir la edad, para poder retirarse las mujeres a los 28 y los hombres, a los 30 años de servicio y con su último salario, promesa que no cumplió el que ya fue en el poder.

Oferta electorera, para atraer votos hace un año, señaló el diputado priista, porque la reforma de Sheinbaum, no incluye esas promesas.

Lo peor, acusa Rubén Moreira, que Morena, sus activistas, en estados como Campeche, realizan reuniones en las que informan a los ciudadanos que la iniciativa está en el Senado, ¡cuando todavía no termina su proceso en la Cámara de Diputados!



Lamenta el diputado del PRI que ese proyecto se llegue a aplicar a trabajadores del Estado, “pero principalmente con los maestros que son un orgullo, por la tarea titánica que realizan y la triste realidad es que ahora no les cumplen”.

Contexto en el que el grupo parlamentario del PRI, adelanta, presentará iniciativa, para modificar artículo tercero transitorio al decreto, por el cual, se desindexó el salario mínimo y se creó la UMA, a fin de establecer específicamente que esta unidad, no opere en prestaciones sociales de jubilaciones y personas.

Sus gurús de cabecera, Miguel Ángel Sulub, abogado y el economista que, en finanzas es cual tiburón en el agua, Mario Alberto Di Costanzo Armenta, ex diputado federal del PT, reportaron estados como Chihuahua, Oaxaca, Campeche, Yucatán y Quintana Roo, donde el magisterio se manifiesta en protesta contra esa norma, y realizan foros para informar verdadera situación a los maestros y evitar que los engañen y utilicen como el año pasado, cual hizo antecesor de Sheinbaum.

Por lo pronto, a Presidenta de la República, ¡inédito!, rechazan otra iniciativa que presentó en el Congreso de la Unión.

¿Qué sigue?

Que aprueben un exhorto para que la titular del Poder Ejecutivo Federal, “se discipline”, no presente reformas que atentan contra “ysq” y su junior.

En caso contrario, modifican la Constitución, añaden artículo 137 y establecen al fast track, su remoción de la Presidencia.

Adelantar 2030 y, ¡de una vez!, proclamar rey del país y emperador de la nación a “el tal Andy”, por los siglos de los siglos.

¡Faltaba más!

EN EL CHACALEO

Cuando el PRI, el PAN, tuvieron el Ejecutivo Federal y Legislativo Federal, y fueron partidos políticos preponderantes en el país, nos consta, en recintos de San Lázaro, Xicoténcatl 9, o en el del Paseo de la Reforma, número 135, nunca callaron de manera insolente e irrespetuosa, a legisladores radicales de la izquierda moderada o virulenta de entonces... Ahí está Dolores Padierna Luna, combativa legisladora, como su correligionario Pablo Gómez Álvarez o la señora Layda Sansores San Román; Manuel Bartlett Díaz, ya como nuevo miembro del nuevo PRI o el mismo Zoé Robledo Aburto y Félix Salgado Macedonio... Hoy, nivel de bajeza con el que se refieren al PAN, al PRI o a los adversarios en sectores del país, los ubica cual porros de Morena y los exhibe como actores políticos de exacerbado enanismo mental... La soberbia, permea en su espíritu y la ambición, avaricia y codicia, por billete y poder, en su persona... Billete y poder, para ser felices, felices, por los siglos de los siglos... ¡Jamás!, vimos que a la hoy gobernadora en Campeche, cuando



sacaba su megáfono en San Lázaro en el Senado, un porro del PRI o del PAN, le arrebatara ese aparato al grito de “¡hocicona!” o que a la diputada Padierna Luna, desde curules o escaños, sus adversarios, la faltaran el respeto a su intervención, con señalamientos claros de corrupción y abuso de poder en el PRI con la complicidad del PAN, como el asunto Fobaproa, tema en el que, cual diputado federal del PRI, Moisés Ignacio Mier Velazco, votó a favor, hoy, está en Morena... Cuando Gómez Álvarez, subía a tribuna con la efeméride del 68, no lo insultaban los del tricolor... NI a Bartlett, Layda o Zoé Robledo Aburto, cuando, virulentos, criticaban en tribuna del Senado, iniciativas en materia de seguridad de Peña Nieto, que militarizaba el país... Hoy, es todo lo contrario, y la clase política de Morena, ex priistas en su mayoría, muerde la mano del partido que les dio billete, encargos populares y poder, como los ex panistas que encontraron intereses y conveniencia en Morena... ¡Cuidado!, millones de mexicanos sí tienen sentido común y no se dejan envolver en discursos léperos, groseros, sinrazón, como los que espeta clase política de Morena a sus contrarios... ¡Vamos, pues!, está visto que ni a Presidenta de la República la respetan, qué pueden esperar los contrincantes del partido oficial y del oficialismo... ¡Caramba!... Que hubo oscuros deleznable en el PRI y PAN, como los hay en Morena, el 68, Ayotzinapa, desaparecidos, feminicidios, migrantes que pierden la vida en centros del Instituto Nacional de Migración, Pasta de Conchos, Guardería “ABC”, en la ciudad de Hermosillo, Sonora, elección del 88, 2018, con inmorales mayorías que solo suceden en el fascismo y las dictaduras, vergonzantes hechos que no debieron suceder... De la civilidad y el respeto, pasamos al abuso de poder, confrontación, rencor, venganzas, odios y así le va al país, pero nadie dice nada... Permea violencia, delincuencia, brutal, criminal inflación, feminicidios, falta de medicinas en el IMSS, ISSSTE, inseguridad pública, asaltos... Hoy, lo que interesa, es adelantar la sucesión, “posicionar” al candidato del maximato, aprobarle sus reformas que faltan por aprobar, y rechazar las que presenta Presidenta constitucional de este país, Claudia Sheinbaum Pardo... Así respondió el diputado Rubén Moreira, cuando lo cuestionaron en relación a penoso capítulo dominical en Zócalo CDMX, cuando el “G-8”, lapidó investidura presidencial de la mandataria: “mira, yo los conozco a todos ellos, y sé que son respetuosos, lo de menos sería que yo me subiera al tren de decir otras cosas. Entonces, yo los conozco a todos ellos y son respetuosos. Cometieron tal vez, bueno, un error, todos, son gente respetuosa, porque la mayor parte de ellos, era del PRI, ¿no? Y en el PRI, nos enseñaban a saludar al Presidente”... ¡Zas!... Más irónico el priista, cuando añadió: “se llevaron la mañana, jeh!, ya nadie habló del discurso, pero son gente respetuosa, jeh!, en otras condiciones, pues no había pasado nada”... En alusión a los coordinadores de Morena en el Congreso, dijo conocerlos bien, “Adán y Ricardo y son gente decente, políticamente correcta”... El presidente en Cámara de Diputados, **Sergio Carlos Gutiérrez Luna**, reporta en redes sociales que recibió comunicación de la Segob, por el que la Presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo, remite nombramiento de Edgar Abraham Amador Zamora, como secretario de Hacienda y Crédito Pública... Ricardo Monreal, vislumbra que, esta semana, el asunto, lo ponen a consideración del





pleno... Comisión de Transparencia y Anticorrupción que preside el diputado federal, Ricardo Sóstenes Mejía Berdeja, alista proceso legislativo a la iniciativa para la extinción del Inai... Ahora se crean leyes generales de Transparencia y Acceso a la Información Pública y de Protección de Datos Personales, en Posesión de Sujetos Obligados... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... Juanlopezmiguel59@gmail.com... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...